Zentrale Fachgruppe Fernverkehr

Sind Bahnreisende weniger wert als Fluggäste?

An jedem größeren Flughafen in Deutschland ist die Bundespolizei für eine stetige Präsenz und ein schnelles Eingreifen stationiert. Jedoch nicht in unseren Bahnhöfen!

Immer mehr vorhandene Dienststellen der Bundespolizei in den Bahnhöfen werden geschlossen oder ausgelagert, obwohl die Zahl der Übergriffe steigt! Dies verlängert im Notfall die Reaktionszeit bei akuten Gefährdungslagen. Gerade das Fahrpersonal, welches seinen Zug und die Fahrgäste nicht verlassen kann, ist oft darauf angewiesen schnell Hilfe herbeizurufen.

Ein fester Anlaufpunkt im Bahnhof erhöht die Sicherheit von Personal und Fahrgästen, da die ständige Präsenz der Bundespolizei auch präventiv und deeskalierend wirkt.

Wir fordern den Arbeitgeber auf, sich aktiv für unsere Sicherheit einzusetzen und der Bundespolizei wieder Räumlichkeiten innerhalb der Bahnhöfe zur Verfügung zu stellen!



Jetzt EVG-Mitglied werden! QR-Code scannen und online anmelden. Wir machen den Rest. EVG kommt an!

